Franzis Rede zum Thema Bernhard-Adelung-Schule,

Anpassung der Räumlichkeiten an neues pädagogisches

Konzept und Gesamtsanierung

am 20.02.2025 in der Stadtverordnetenversammlung

Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin, geehrte Stadtverordnete,

ich freue mich sehr, dass wir heute über die Sanierung der Bernhard-Adelung-Schule abstimmen können. Die BAS reiht sich damit in die vielen Darmstädter Schulen ein, die wir in den letzten Jahren sanieren konnten, wie zum Beispiel dem Bildungszentrum Nord oder der Erich-Kästner-Schule.

Besonders freut mich, dass wir hierbei die Schulform der integrierten Gesamtschule stärken. Der größte Vorteil einer IGS liegt darin, dass sie Schüler*innen und Eltern nicht bereits nach der 4. Klasse zwingt, sich auf einen Schulabschluss festzulegen. Obwohl es viele Möglichkeiten gibt, auch nach einem Haupt- oder Realschulabschluss ein Abitur nachzuholen, herrscht in vielen Köpfen immer noch die Angst, mit einer anderen Schulform als dem Gymnasium seinem Kind die berufliche Zukunft zu erschweren.

Dass dies nicht immer die beste Lösung für jedes Kind ist, sieht man daran, dass bis zur 9. Klasse ca. 10% der Schüler*innen das Gymnasium wieder verlassen. Der Besuch einer IGS erspart diesen Schüler*innen einen Schulwechsel, welcher häufig mit dem Verlust des Freundeskreises und vielen Misserfolgserfahrungen einhergeht. Gerade die BAS bietet durch ihre Nähe zu anderen Schulen wie der Bertolt-Brecht-Schule und der Heinrich-Emanuel-Merck-Schule alle Möglichkeiten für eine erfolgreiche berufliche Zukunft. Ich hoffe daher auf eine breite Zustimmung zu dieser Vorlage.

Hier findet ihr die zugehörige <u>Magistratsvorlage</u>.